
Subordinata interrogativa indiretta 
 

 
La proposizione subordinata interrogativa indiretta è una proposizione che esprime una domanda in 
forma indiretta,  cioè senza terminare con il punto interrogativo: Mi chiedo se arriverai in tempo   
(=arriverai in tempo?) // Non sapeva dove trascorrere la serata (=dove trascorrerò la serata?).  
 

"-  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -   -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  
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